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順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 答 弁 者 

１７ 鈴木 幸司（１２） １．サイクルロードレースで地域活性化を 

11月21日にサイクルロードレース2020年シーズン報告会が

開催された。コロナ禍で開幕が７月まで遅れる中、富士市に

誕生したプロサイクリングチーム「レバンテフジ静岡」は、

初年度14のレースにエントリー。合計1571ポイントを獲得し、

総合ランキング18チーム中11位という成績でシーズンを終え

た。 

そして来年、片山右京チェアマンの下、ジャパンサイクル

リーグ（ＪＣＬ）がスタートする。ＪＣＬのプレスリリース

には以下のような文章がある。 

「ＪＣＬは、地域創生をキーワードにサイクルロードレー

スで地域活性化を進めてまいります。主な加盟チームは、ホー

ムタウンを持つ地域密着型チームを中心に構成され、ホーム

チーム、自治体、ＪＣＬの３者連携により全国各地に魅力あ

るサイクルロードレース開催を目指してまいります。」 

Ｊプロツアー参戦18チームのうち、来シーズンは８もしく

は９チームが参加を予定しており、その中でレバンテフジ静

岡はちょうど真ん中辺りの実力と言える。レバンテとは「東

風」を意味するイタリア語。静岡県東部から全国に向けて、

新たなスポーツの風を巻き起こすべく、以下質問する。 

 (1) ＪＣＬ加盟チームには、ホームレースの開催が義務づけ

られているが、市として今後どのように協力していくのか。

(2) 宇都宮クリテリウムは毎年7000人以上の観客を集めるこ

とで知られているが、地域活性化イベントとして、市役所

前青葉通りを周回コースとする「富士クリテリウム」を開

催することはできないか。 

(3) ＪＣＬ加盟チームには、ジュニアユース、Ｕ－23もしく

は女子チームの育成が義務づけられている。来年度以降、

富士市立高校に自転車競技部を創設してはどうか。 

２．学校給食について 

本年６月、ＮＰＯ法人ふじのくに学校給食を考える会がコ

ロナ禍における学校給食関係取引業者へのアンケートを行

い、その結果を富士市教育委員会に提出済みとのことである。

以下、そのアンケートでの回答を一部紹介する。 

「休校になるとその一瞬の事しかないような心無いキャン

セル対応もありました」、「納品を受け入れる学校もあり、切

り捨てごめんの学校もあった」、「キャンセルの定義をその関

わりや職務により正しく認識してほしい。年に数度材料を仕

入れ納入する業者と、１年間学校がある日にはすべて主食を

毎日毎日製造し納入するために職人・設備・モノ・車・ドラ

イバーを学校給食のためだけに確保している業者を同一の

キャンセルととらえている行政、特に学務課のあり方には失

望した。今後それが改善するとは思えないほどの対応だった

ので希望はない」、「主食業者の主原料＜小麦・米・油脂＞は

県給食会からの預かり材料です。パン等の加工賃に主原料以
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順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 答 弁 者 

１７ 鈴木 幸司（１２） 外のイーストや塩・水などはもちろん容器代・それらの配達

代・回収代・回収後の洗浄スタッフ・トラックの整備代や保

険料まですべての経費がこの加工賃に含まれており、この３

か月で150回の納品の機会のうち40回を失いました。作らな

かったのだから予定していた分の費用は一切払う必要がな

い。キャンセル料は０円。これが富士市の考えであり、１円

の補助もありません」 

これらの記述が事実であれば、こうした対応は優越的地位

の濫用に当たるのではないかと考え、以下学校当局の対応を

ただしたい。 

(1) 食材のキャンセルは契約上どの時点まで可能とされてい

るか。 

(2) キャンセルの通知が遅れた場合、食材の扱いはどうして

いるのか。 

(3) 主食を納品している会社が、学校給食から撤退するとの

ことだが、富士市としての対応は。 

(4) 福岡市が、県給食会を通さず、事業者からの直接購入に

切り替え、購入費を年間約5500万円削減したと聞くが、富

士市としてもそうした方法を取ることは可能か。 

(5) 米飯の自校炊飯方式を検討したことはあるか。 

３．今後の生涯学習推進会の活動について 

市のウェブサイトには、生涯学習推進会とは「各地区にお

ける青少年の健全育成や補導活動など、社会教育全般を中心

とした活動に加え、体育祭や文化祭等のイベントや世代交流

事業も実施する地区団体」と記載されており、その生涯学習

推進会連合会の事務局機能は、まちづくり課が担ってきた。

今後の財政的支援の在り方も含め、生涯学習推進会の活動

について、以下のように伺う。 

(1) 社会教育課ではなく、まちづくり課が生涯学習推進会連

合会の事務局機能を担ってきた経緯は。 

(2) 富士市地区まちづくり活動推進条例における生涯学習推

進活動の位置づけをどう考えるか。 

(3) 今後、各地区における青少年の健全育成といった社会教

育全般を中心とした活動については、どこが担うことにな

るのか。 

市    長

及 び 

教 育 長

担 当 部 長


